

社会貢献活動

当社グループは、社会のインフラ整備・生活基盤を担う企業としての役割と責任を果たし、地域とともに歩む企業市民として、地域社会の活性化への取り組みを通じて、安全で安心な暮らしができる社会づくりに努めています。

事例① 現場見学会

横河ブリッジが四国地方整備局より受注している「令和3～5年度横断道津田高架橋上部（P3～P7）工事」において、架設現場の見学とインフラDX（デジタルトランスフォーメーション）技術の体験ができる見学会が開催されました。近隣地域の小中学生と保護者を現場に招き、橋梁架設現場の見学と合わせてDX技術を地元の子供たちに体験してもらい、建設業やこれからの工事現場を支えるDXの魅力を伝えました。

見学会では、高所作業車の乗車体験や当社の橋梁製作工場・建設現場のバーチャルツアーなどを提供しました。



高所作業車体験乗車



VR空間体験



4足歩行ロボット操作体験

事例② 「富士河口湖町 音楽のまちづくり事業」を応援しています

2021年より、山梨県富士河口湖町で開催されている「富士山河口湖ピアノフェスティバル」を応援しています。本イベントは、世界的なピアニストである辻井伸行さんをはじめとして、多くの音楽家の演奏が大自然の中で楽しめる音楽祭です。

2023年度は9月15日～18日に開催され、町営公園での無料コンサート（写真①）の開催や、ボランティアスタッフとして地元の方と参加するなど、地域と密着しながら文化・教育・芸術の振興に貢献しました。地元の小学校では音楽教室（写真②）が実施され、児童が辻井さんと交流しながら音楽に触れられる機会となりました。全国からクラシックファンが集うイベントに成長したことで、地元経済にも好影響を与えています。

当社は、メイン会場の河口湖ステラシアター（写真③）の可動式屋根を施工したご縁で企業版ふるさと納税（寄付）を通してこの事業を支援しています。

なお、第4回となる「富士山河口湖ピアノフェスティバル2024」は、2024年9月20日～23日に開催されます。
<https://pianofes.stellartheater.jp/>



①



②



③

事例③ 第59回献血運動推進全国大会にて「日本赤十字社金色有功章」を受賞しました

当社グループでは、年2回程度、従業員を対象に献血活動を行っております。

2023年7月26日、千葉ポートアリーナにて「第59回献血運動推進全国大会」が開催されました。本大会にて、千葉県内で17団体が受賞した「日本赤十字社金色有功章」を横河ブリッジが受賞しました。永年に渡り献血活動に献身的に協力し、コロナ禍でも中止することなく活動を継続してきたことが受賞の理由となりました。

社会貢献活動として、今後も引き続き献血活動に協力していきます。



表彰式の様子



受賞した「日本赤十字社金色有功章」

事例④ 千葉県船橋市 交通安全促進活動

2023年3月30日に船橋警察署にて、新入学児童などの交通事故防止に向けた「春の決起集会」が行われ、横河システム建築が参加しました。

横河システム建築は、男子プロバスケットボールチーム「千葉ジェッツ」のオフィシャルパートナーであり、千葉ジェッツの「地域に関わる方々とともに交通事故のない街づくりをしていきたい」という思いに賛同し、「千葉ジェッツオリジナルデザイン交通安全旗」を小学校へ寄贈するプログラムに参加いたしました。交通安全旗は、2,240本製作され、船橋市内の全公立小学校56校に40本ずつ寄贈されました。

また、2023年4月14日朝の登校時には、船橋市立塚田南小学校の通学路で、船橋警察署と千葉ジェッツと合同で、交通安全見守り活動にも参加しました。

今後も、地域貢献活動に取り組んでいきます。



千葉ジェッツ公式
マスコットキャラクター
「ジャンボくん」



春の決起集会の様子
交通安全旗には、ジャンボくんのイラストと横河システム建築の社名ロゴが入っています。